

Google und Harman kooperieren nicht nur beim guten Klang

Der US-Internetriese Google und Harman, ein unter anderem auf hochwertige Audiogeräte und Elektronik spezialisiertes US-Unternehmen, gaben heute nach der diesjährigen Entwicklerkonferenz Google I/O 2016 in Mountain View in US-Bundesstaat Kalifornien die Erweiterung ihrer Partnerschaft im Bereich Audio bekannt. Google wird Harman-Module in sein neues modulares Mobilgerät „Ara“ integrieren. Dieses Gerät bietet eine Auswahl verschiedener Funktionen mit bester Tonqualität.

Außerdem werden Harman und die Advanced Technologies and Projects (ATAP) Group von Google am Project Soli eng zusammenarbeiten. Soli ermöglicht durch die Nutzung von Radarsensoren neue berührungslose Interaktionen, wobei die menschliche Hand eine natürliche und intuitive Benutzeroberfläche für sämtliche Geräte werden soll.
(ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Harman.
